



笠間市社会福祉協議会

下市毛地区

第23号
特別号
2024.6.20

表彰を受けて

子ども会長 山田 敏晴



おめでとう！子ども会
明治神宮で表彰を受け
笠間市長へも表敬訪問
しました!!
みんなの協力で獲得！

私は地域において、子ども会が果たす役割はとても重要だと考えます。子ども会は、子供たちとその家族が、地域の住民と交流する機会を提供することができ、それにより地域社会全体の絆が深まり、互いに助け合う風土を築くための一助になると思います。

子供たちにとって、年齢が異なる仲間や地域の方々と交流することでコミュニケーション力や協調性を身につけるよい機会となります。これらの経験は将来、社会で生きていくための大切なスキルになると感じます。

その他、地域の歴史や文化を学び、それを次世代へとつないでいく役割が子ども会にはあると考えています。今後とも、地域の皆様には子ども会の活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

下市毛地区的皆様のご協力のもと、子ども会を中心に実施してきた資源ごみ回収の取組について、笠間市より「日本善行会」への推薦をいただき、5月18日に明治神宮参集殿にて行われました表彰式に参加させていただきました。日本全国から多岐にわたる分野での受賞者が集まり、様々な善行を称える素晴らしい式でした。地域の皆様の長年にわたり取組が、このような賞につながりました。下市毛地区を誇りに思います。

ご報告 青年部長が交代しました。長年萩原文男さんがされていましたが、この度、新たに飯島隆さんが就任致しました！萩原様、ご苦労様でした。新しいエネルギーで、さらに活動が活発になることでしょう！



陶炎祭で15区の川瀬陶房のみなさんが出店！美味しい天ぷらそばに大行列!! お皿の絵に優しさが！大盛況の陶炎祭でした😊

